| 順位 | 氏名 (議席) | 発 言 の 要 旨 | 答弁者 |
|----|---------------------|--|---------------|
| 17 | 氏名(議席) 井出 晴美(20) | 第 | 市 長 及 び |
| | | ますが、本市の見解を伺います。 2. タブレットを活用した児童生徒のメンタルヘルスを把握す | |

| 順位 | 氏名(議席) | 発言の要旨 | 答弁者 |
|----|-----------|--|------------------|
| 17 | 井出 晴美(20) | る取組について 全国的に見られる不登校・いじめ・自殺など、児童生徒にまつわる心の問題は、年々深刻さを増しています。 そんな中、大阪府吹田市教育委員会は、昨年9月から市立小中5校に、児童生徒のメンタルヘルス(心の健康)を把握するデイケンを試験導入し、本年2月には、不登校が改善したとの成果を発表しました。デイケンの正式名は「こころとからだの連絡帳デイケン」といい、学校などにおいて、子供たちが毎朝各自のタブレット端末に、心身の状態や先生への相談希望について回答するウェブシステムで、データが集約・蓄積され、即時に解析されます。児童生徒の心身の状態にマイナスの回答が続き、不調が疑われたり、相談希望がある場合は、教員に通知され、個々の判断だけに頼るのではなく、学校全体で対応の遅れや記録漏れを防ぎ、早期発見・早期支援が可能となります。導入した5校では新たに不登校になる児童生徒の割合が、未実施校の平均より約2割低くなり、いじめ被害を訴える子供の割合は5校中4校で改善したそうです。そこで、以下2点について伺います。 (1)本市の不登校・いじめの現状と対策について伺います。 (2)本市でも、児童生徒1人1台のタブレットを活用して、心や体調の変化を把握し、メンタルヘルスの悪化や児童生徒が発するSOSの早期発見・早期支援につなげる心の健康観察アプリを検討・導入してはと考えますが、本市の見解を伺います。 | 市及教担の方の教担と、長長、長長 |